

令和4年8月1日

関係各位

社会福祉法人射水福祉会いみず苑
施設長 稲垣 宏

いみず苑男性入所棟における新型コロナウイルス感染症の発生について

いつも当苑に対してご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。

7月30日(土)、当苑男性入所棟の利用者様数名が体調不良となったため、当苑において抗原検査を実施したところ、いずれも陽性が確認されました。これを受けて、本日、他の男性入所棟利用者様及び入所棟職員全員に抗原検査を実施したところ、複数の陽性者が確認(いずれの陽性者も軽症あるいは無症状)されています。

県及び市のご指導やご助言をいただきながら、さらなる感染拡大を防ぐよう対処しておりますが、多大なるご心配とご迷惑をおかけしており深くお詫び申し上げます。

なお、現在、男性入所棟は、関係職員以外の出入りを禁止するとともに、日中の作業活動を中止しているところですが、当苑においては、昨年の新型コロナウイルス感染症クラスターの発生以後、日中の各種作業については、入所・通所利用者様間および各事業所間において完全分離を行っているところであり、その他の通所作業所は通常どおり運営しているところです。

皆さまには、大変ご心配、ご迷惑をおかけしますが、ご理解賜りますようお願いいたします。